

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Fessenheim-cristallise-le-combat-40709>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Fessenheim cristallise le combat entre pro et anti nucléaire**

23 avril 2014

Fessenheim cristallise le combat entre pro et anti nucléaire

L'un des deux réacteurs de la centrale nucléaire de Fessenheim dans le Haut-Rhin, qui s'était arrêté automatiquement le 18 avril suite à des incidents, a été remis en service le 20 avril. EELV a dénoncé un "acharnement thérapeutique" sur les "vieilles" centrales nucléaires qui sont les "plus fragiles". Le gouvernement a promis de fermer en 2016 la centrale de Fessenheim, qui est située en zone sismique et inondable.

JT WE de Tf1 du 20 avril 2014